

Ökumenische Kindersegnung

PLEINFELD - Vor Kurzem fand in Pleinfeld eine ökumenische Kindersegnung statt, zu der die beiden Kirchen der Gemeinde eingeladen hatten. Das neue Format der Veranstaltung umfasste einen Stationenlauf, bei dem die Teilnehmer an verschiedenen Stationen aktiv mitmachen konnten. Jede der Stationen bot kreative und interaktive Möglichkeiten, sich mit dem Thema Segen auseinanderzusetzen und die Bedeutung des Segens für das eigene Leben zu entdecken.

Die Familien hatten zum Abschluss des Gottesdienstes die Gelegenheit, Einzelsegen von Pfarrer Ottmar Breitenhuber und Pfarrer Uwe Bloch zu empfangen. Diese persönlichen Segenswünsche wurden von den Eltern und Kindern mit großer Freude



angenommen und trugen zur festlichen Atmosphäre bei.

Die Stationen waren über das Gemeindegebiet verteilt, was den Teilnehmern die Möglichkeit gab, Pleinfeld auf eine neue Art und Weise zu erkunden. „Es war wunderbar, zu sehen, wie viele Familien sich auf den Weg gemacht haben, um gemeinsam Gottesdienst zu feiern“, sagte Pfarrer Breitenhuber. „Der Segen ist ein Geschenk, das wir miteinander teilen können, und es freut uns, dass wir dies in solch einem schönen Rahmen tun konnten“, so das Fazit von Pfarrer Bloch.

Die ökumenische Kindersegnung war ein voller Erfolg und wird sicherlich weiterhin ein fester Bestandteil des Gemeindelebens sein. wt/Foto: Ines Dirsch

WT 28.01.25